

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Dra. Armida Rojas Dávila asumió la Decanatura de la Facultad de Medicina Humana de la UNCP

La Dra. Armida Concepción Rojas Dávila de Izaguirre fue elegida Decana de la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional del Centro del Perú (UNCP) para el periodo comprendido entre el 2 de junio del presente año y el 29 de mayo de 2026.

Su designación fue oficializada mediante la Resolución N° 4804-CU-2025, emitida por el Consejo Universitario de la UNCP con fecha 10 de junio, que aprueba los resultados de las elecciones de decanos de las distintas facultades, realizadas el pasado 26 de mayo.

La Dra. Rojas Dávila es médico cirujano egresada de la Universidad Nacional Federico Villarreal, especialista en Medicina Interna y docente principal de la Facultad de Medicina de la UNCP, donde ha ejercido importantes funciones académicas.

Posee los grados académicos de Magíster y Doctora en Medicina, y ha sido reconocida como docente investigadora por el Registro Nacional Científico, Tecnológico y de Innovación Tecnológica (RENACYT). Su trayectoria incluye una prolífica producción científica en las líneas de investigación de Ciencias Médicas y de la Salud.



En el ámbito de la gestión, ha ocupado cargos relevantes como la Gerencia de la Red Asistencial Junín de EsSalud, y fue Decana del Consejo Regional IV Huancayo del Colegio Médico del Perú.

La Dra. Armida Rojas sucede en el cargo al Dr. Alfredo Ramírez Contreras y ha sido incorporada como miembro de la Asamblea General de la Asociación Peruana de Facultades de Medicina (ASPEFAM), cuyo presidente, Dr. Luis Alberto Huarachi Quintanilla, le brindó una cordial bienvenida.

